
 

 

REQUERIMENTO 007/2018 

 

REQUERENTE: VEREADORES 

 

REQUERIDO: PREFEITO MUNICIPAL  

                                               

 

Sr. Prefeito,  

 

Os Vereadores que a este subscrevem, vêm mui respeitosamente a 

presença de V.Exa., requerer que nos seja informado quais os serviços que foram 

prestados ao Município, ao longo deste mandato,  pelas máquinas da Associação 

dos Municípios da Microrregião do Médio Espinhaço. 

  

Fato é que as máquinas do Município estão sucateadas,  prestando de 

forma insatisfatória os serviços de manutenção das estradas aos munícipes e a 

demanda por melhoria das estradas é muito grande.  A cobrança junto aos 

Vereadores é permanente.   

 

 

 

Câmara de Vereadores de Ferros, 14 de Maio de 2018. 

 

 

 

 

Vereadora Ana Nazaré Alves de Souza Andrade  

 

 

 

 

Vereador Jésus do Rosário dos Santos 

 

 


